

Du musst viel geben im Leben,
aber darfst nichts erwarten.
Es kommt zurück, aber nicht
von wo du glaubst.

Nach langer, tapfer ertragener Krankheit, ist der Weltenbummler für
immer von uns gegangen.

Roger George

(Arch.)

31. Okt. 1939 bis 28. Okt. 2023

Wir werden seine Hilfsbereitschaft und seinen speziellen Humor
vermissen.

Deine Freunde

Auf Wunsch von Roger, wird es keine Abdankung geben.
Anstelle von Blumen, möge man die «Stiftung Clavien»,
LGID Foundation, (IBAN CH28 0020 6206 4100 1101 R)
berücksichtigen.

Traueradresse: Jacqueline Hauck, In der Letzi 7, 8700 Küsnacht